
21.11.21013 ore 22.30 – L’ORGOGLIO PRODUCE SOFFERENZA SPIRITUALE 

Vieni figlio, vieni nel mio Cuore, consolaMi per tanta indegnità, provocataMi dagli uomini. Sì 

dirai, si vedono quante nefandezze vi sono in giro per tutti gli ambienti di vita. Ma questa è la 

minima parte che vedi e tu soffri. La tua sofferenza è ben poca cosa paragonata a tutte le 

sofferenze del tuo Dio che viene scacciato dal cuore di ogni uomo superbo. Quanto orgoglio, 

che acceca le creature, le quali pur vedendo, sperimentando il male, dovrebbero 

allontanarsene, sentendone dolore. E invece rimangono avvinghiate, stolte, insulse, senza più 

vita. Ma Io farò vedere che Io sono la sola unica Via d’uscita, vedremo se anche in questo 

modo mi rifiuteranno. Purtroppo molti rimangono accecati dal loro stesso orgoglio che li vuole 

sempre più stanchi, sfiduciati. Sì, perché l’orgoglio produce sofferenza nell’anima: è una 

sofferenza non misurabile, ma di carattere spirituale, nella quale l’uomo fa violenza a se 

stesso, perché pone se stesso in un ruolo che non gli compete. L’uomo non può abbracciare il 

male, ma solo il bene con il quale raggiunge il Bene Supremo, Dio. Ora vedo che sei stanco, 

continueremo un’altra volta.  Buon riposo. 

 

Giosuè: 

Grazie mio Dio, veglia su di me e su i miei familiari. 
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